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El presidente de
La Rioja recuerda
a López que hay un
acuerdo que cumplir

SANIDAD
El presidente del Gobierno
de La Rioja, Pedro Sanz, re-
cordó ayer al lehendakari,
Patxi López, que «hay un
acuerdo a cumplir» sobre la
prestación sanitaria que man-
tienen ambas comunidades au-
tónomas y que puede hacer las
«maniobras» que desee. Sanz ha
aludido a este acuerdo por el que
vecinos de municipios vascos cer-
canos a La Rioja reciben atención
especializada en Logroño, cuyo pe-
riodo transitorio finalizará el pró-
ximo día 29, aunque indicó que po-

dría prorrogarse un mes más.
«Quiero decirle al lehendakari que
hay un acuerdo a cumplir. Puede
hacer las maniobras que quiera,
pero ese acuerdo está planteado, lo
veremos el 29 de febrero», señaló
Sanz en un encuentro informati-
vo. En esa fecha, los Gobiernos vas-

co y riojano analizarán cómo
está el acuerdo, efectuarán

los cálculos oportunos,
dado que «todo está medi-
do, tanto vale esto, tanto
vale lo otro y salen las

cuentas», dijo Sanz, quien
reiteró que habrá que tomar

una decisión porque «eso se sal-
da de alguna forma o, si no, no hay
prestación de servicios». Sus da-
tos indican que La Rioja atiende al
mes entre 800 y 900 personas pro-
cedentes del País Vasco dentro
de este acuerdo entre su gobierno
y el vasco. EFE

Un comisario
europeo estudia en
la ONCE su modelo
de empleo social

DISCAPACIDAD
El comisario europeo de Mercado
Interior y Servicios Financieros,
Michel Barnier, se ha reunido en
Madrid con los máximos dirigen-
tes de la ONCE para conocer las es-
trategias de empleo para personas
con discapacidad, así como el mo-
delo de gestión social y juego res-
ponsable que realiza la organiza-
ción de ciegos, único en Europa.
Esta visita es continuación de la re-
unión celebrada en Bruselas en no-
viembre, La ONCE ha creado más
de 30.000 empleos para discapa-
citados en los últimos diez años. DV

Farmaindustria
propone que las
medicinas baratas
las pague el enfermo

GASTO FARMACÉUTICO
«El constipado me lo pago yo y que
el Sistema Nacional de Salud me
cure el cáncer con el mejor trata-
miento disponible». Así ilustró el di-
rector de Farmaindustria, Humber-
to Arnés, su propuesta: que el pa-
ciente se haga cargo de los medica-
mentos destinados a las dolencias
menores y que la sanidad pública
asuma las terapias más graves. Far-
maindustria alertó de que si no se
encuentra una solución en un pla-
zo no muy lejano se puedan dar si-
tuaciones de «desabastecimiento de
algunos medicamentos». DV

Proponen a Donostia
como sede de un
congreso geológico
internacional en 2020

CIENCIA
El Instituto Geológico y Minero de
España ha propuesto San Sebastián
como sede del congreso internacio-
nal del año 2020, con la colabora-
ción de la Diputación, Ayunta-
miento y Kursaal. La ejecutiva de
la Unión Internacional de Ciencias
Geológicas se reúne del 14 al 17 de
este mes en el Salón del Trono de
la Diputación, por primera vez en
el estado español. Donostia se en-
frenta a las candidaturas de Cana-
dá y la India. La sede de 2020 se de-
cidirá en Brisbane, donde este año
se celebra el congreso. DV

:: ROSA CANCHO
SAN SEBASTIÁN. Al alcalde de
Vitoria, el popular Javier Maroto,
le ha sentado mal la decisión del
Gobierno Vasco de ofrecer las más
de 200 viviendas de protección ofi-
cial (VPO) que no logra vender en
Vitoria a residentes de toda Euska-
di. Aunque el Ejecutivo autónomo
promociona sobre todo pisos de al-
quiler social en la capital alavesa,
aún le queda un paquete de casas
en propiedad para las que no en-
cuentra dueño en sus listas. Por eso,
ha decidido dar una opción a los re-
sidentes de la comunidad autóno-
ma inscritos en la lista de Etxebide
y que hayan marcado Vitoria entre
sus preferencias.

Maroto introdujo ayer un matiz
en esta decisión. Aseguró que la in-
tención del Gobierno Vasco es la de
eliminar el requisito de que la per-
sona que opte a un piso de VPO
deba llevar al menos cinco años em-
padronada en la capital alavesa. Se-
gún dijo, fue el propio consejero de
Vivienda, Iñaki Arriola, quien así
se lo expresó en una reunión infor-
mal. «Aquí puede venir un señor
de Getxo y optar a un piso, pero un
vitoriano no puede hacer lo mismo
en Getxo porque necesitará estar
empadronado allí diez años», de-
nunció Maroto.

A su juicio, no es ni siquiera ne-
cesario vivir en el País Vasco. «Aquí
puede venir un señor de Miranda,
de Zaragoza o de Argelia y con que
lleve empadronado un día puede
optar a unos pisos públicos». Para
el regidor esto es una «discrimina-
ción evidente» y una manera de
«hacer ciudadanos de primera y de
segunda». Su deseo es hablar en pro-
fundidad del tema con Arriola, con
quien tiene una relación «extraor-
dinaria», y por eso le ha expresado
por escrito su queja formal. «Los vi-
torianos no lo van entender y yo
tengo que defenderles, rellenar vi-
viendas como sea no vale».

El alcalde de Vitoria
rechaza el plan de
ofrecer VPO de la
capital a vecinos
de toda Euskadi
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